

Viel Auswahl beim Adventsbasar



Obernkirchen. Viel Auswahl gab es beim Adventsbasar in der BKK-Lounge, und auch an Besuchern gab es keinen Mangel: Das große Fest rückt ja allmählich näher. Die Ausstellungstische boten dabei für jeden Geschmack etwas. Moderne Gestecke aus verzierten Kugeln und Lichterketten fanden genauso ihre Liebhaber wie bunte Kerzen, dekoriert mit Engelshaar und kleinen Engeln. Sogar die ganz klassische Variante gab es: rote Kerzen und Tannengrün. Alle gezeigten Stücke wurden von Marcel Lindemeier, Inhaber des „Fine Art Catering&Event Services“ hergestellt. Auch die kulinarischen Genüsse bereitete das Team Lindemeiers zu, die das öffentliche Betriebsrestaurant in der BKK-Lounge betreiben. Auf dem Bild berät Jacqueline Hübner bei der Auswahl der Dekoration. jaj / jaj

Premiere für neues Stück

Obernkirchen. Die Proben sind beendet, am Wochenende ist Premiere: Im Schulzentrum stellt die Schaumburger Bühne ihr neues Stück „Weekend im Paradies“ vor. Unter der Regie von Jürgen Morche entstand ein Schwank geschrieben von Arnold Franz, der mit Irrungen und Wirrungen einen munteren Faden spinnt zwischen Amtstätigkeiten und dem Privatleben der Angestellten in einem Amt im Berlin der zwanziger Jahre. Wieder einmal ist die jährliche Beförderungswelle an Regierungsrat Dittchen vorbei gezogen. Wie soll er das nur seiner Frau beibringen? Also ertränkt er seine Enttäuschung in reichlich Alkohol. Kein Wunder, dass ihm am nächsten Morgen ein paar Stunden der Erinnerung fehlen. Als Mittler zwischen einer resoluten Frauenbeauftragten und dem amourösen Hotel am Schnakensee gerät Dittchen zunehmend zwischen die Fronten. Als er sich selbst einen Überblick verschaffen will, trifft er im „Paradies“ auf viele alte Bekannte. Es ist ein Schwank auf die Doppelmoral der damaligen Zeit mit durchaus aktuellen Bezügen zu Politik und Gesellschaft – mit viel Charme, Witz und Situationskomik in Szene gesetzt. Der Vorhang für „Weekend im Paradies“ hebt sich am Sonnabend, 28. November, im Schulzentrum am Ochsenbruch. Beginn ist um 19.30 Uhr. Karten gibt es an der Abendkasse oder auf Vorbestellung unter www.schaumburger-buehne.de. Der Eintritt kostet zehn Euro. r

Infos über die Hospizarbeit

Obernkirchen. Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde lädt zum Treffen der Reihe „60plus“ am heutigen Mittwoch, 25. November, ein. Pastor Wilhelm Meinberg berichtet über die Arbeit der Hospizgruppe Obernkirchen/Auetal, die Sterbende und ihre Angehörigen begleitet. Zudem erläutert er die Hospizidee und das Konzept der aktiven Sterbebegleitung, das mit ihr verbunden ist. Ein Kaffeetrinken und Gelegenheit zum Gedankenaustausch sind ebenfalls Teil des Nachmittags. Das Treffen beginnt um 15 Uhr im Gemeindezentrum „Rote Schule“ am Kirchplatz und endet um 17 Uhr. r